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Ata 187 – Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezesseis iniciou-se às 

quatorze horas e vinte minutos mais uma plenária do Conselho Municipal de Assistência 

Social, na Casa dos Conselhos situado a Rua Artur Machado, 553. Justificaram a 

ausência os conselheiros: Joana D’Arc de Oliveira, Claudia Cristina da Silva, Etevaldo 

Jorge S. Junior e Fabiana Gomes Pinheiro. O Vice-Presidente Renato Afonso agradece a 

presença de todos e deseja as boas-vindas a conselheira governamental Leticia Flores de 

Oliveira representante da Secretaria de Planejamento. Após solicita a leitura da Ata 186 

que foi aprovada por unanimidade. Item 3 – Informes: 1º informe sobre os pedidos de 

novas inscrições: as conselheiras membros da comissão de inscrição Camila, Fatima, 

Cristiane e Maria Auxiliadora realizarão as visitas nas instituições Lions e Reintegração de 

Vidas na próxima terça feira, dia 16/08/2016 às 08:30. Segundo informe sobre a alteração 

estatutária da Associação Seguidores do Caminho, o representante da instituição Sr. 

Thiago Fernando informa que a diretoria da instituição decidiu alterar o estatuto sendo 

que a mesma não será mais do segmento republica para jovens isto é não atenderá os 

jovens oriundo de instituições de acolhimento nos quais não foram adotados. A instituição 

continuará em funcionamento voltada para o acolhimento de pessoas com deficiência, ou 

seja, Residência Inclusiva. É uma modalidade de serviço de acolhimento do 

Sistema Único de Assistência Social - SUAS. Ela está organizada em 

pequenos grupos de até 10 pessoas por residência, cuja acolhida e 

convivência promove o desenvolvimento de capacidades adaptativas à vida 

diária, autonomia e part icipação social. Os documentos foram alterados de acordo 

com a legislação vigente. A representante do INSS questiona sobre como essas 

pessoas são encaminhadas para a inst ituição. É explicado que é uma 

demanda judicial e como o município não fará novos convênios neste ano 

de 2016 a instituição se prontif icou a alterar seu estatuto visto que estava  

acolhido na inst ituição 3 jovens, dois foram emancipados e um faz parte do 

público da residência inclusiva. Foi aprovado por unanimidade a 

manutenção da inscrição da Associação Seguidores do Caminh o de acordo 

com a alteração estatutária. A conselheira Ana Paula sugere que a 

comissão de visita faça uma nova visita na atual insti tuição. Último informe 

Oficio da Legião da Boa Vontade –  LBV que comunica sobre o retorno das 

atividades a partir do dia 29/08/2016 devido reformas no espaço físico da 

inst ituição. Item 4 –  Relatórios do Serviços de Convivência e Fortalecimento 

de Vínculos, Serviço do Migrante e Piso Mineiro. A comissão se reuniu para 

analises e preenchimento dos relatórios no dia 08/08 na Secretaria de 

Desenvolvimento Social. O Saldo do Piso Mineiro no mês maio foi de: R$ 4.860,64 

(quatro mil oitocentos e sessenta reais e sessenta e quatro centavos), do Serviços de 

Convivência e Fortalecimento de Vínculos no valor de R$ 28,32 (vinte e oito reais e trinta 

e dois centavos) e do Serviço de Migrante foi de R$ 134,69 (centro e trinta e quatro reais 

e sessenta e nove centavos). Após esclarecimentos foram aprovados os relatórios do mês 

de julho de 2016 do Serviços de Convivência e Fortalecimento de Vínculos, Serviços 

Migrante e Piso Mineiro. Seguindo com a Pauta Item 5 – Apresentação e Apreciação da 



utilização do Recurso do IGD para pagamento de despesas com viagem para as técnicas 

do PAIF (Serviço de Atenção Integral a Família) Foi informado pela secretaria executiva 

Verediana que a Técnica do PAIF Senhora Vânia Guarato solicitou via e-mail a 

deliberação do recurso do IGD no valor de R$ 4.000,00 (quatro mil reais) para pagamento 

de alimentação, transporte, hospedagem para duas profissionais, Erica e Viviane, que irão 

participar de curso em Belo Horizonte. A conselheira Maria de Fátima questiona se não há 

mais informações referente ao curso, tipo carga horária, período do curso, qual será o 

transporte utilizado, sendo assim as informações estão muito vagas. Após discussão a 

liberação do referido recurso não foi aprovada por falta de informações mais 

esclarecedoras sobre o evento em questão. Item 6 – readequações dos planos de 

trabalho das Associação de Surdos de Uberaba. A instituição solicita a readequação para 

inclusão no item despesas a utilização de até 100% (cem por cento) para pagamento de 

recursos humanos. Após esclarecimentos foi aprovado por unanimidade a readequação 

do Plano de Trabalho da Associação de Surdos. Item 7 – Apresentação e Apreciação do 

Projeto de Capacitação “Marco Regulatório e CEBAS”. Foi esclarecido que conforme 

demanda da plenária anterior, foi elaborado o Projeto de capacitação para os 

conselheiros e representantes das instituições inscritas no CMAS. A sugestão de 

realização da capacitação é dia 20/09/2016 das 08:00 às 12:00. O conselheiro Renato 

sugere que a capacitação acontece no período vespertino visto que no período da manhã 

é quase impossível para as instituições devido a rotina matinal de cada um, e também por 

que os conselheiros já se organizam no período vespertino para comparecerem as 

reuniões do CMAS. Após esclarecimento foi aprovado a realização da capacitação no 

período vespertino a partir das 13:30. Foi sugerido a criação de uma comissão para 

organização do evento, na qual foi composta pelas conselheiras Camila, Fabiana 

Miranda, Ana Paula e Maria Auxiliadora, a primeira reunião da comissão será dia 

16/08/2016 às 14h na Casa dos Conselhos. O Vice-Presidente informa que o recurso será 

oriundo do IGD (índice de gestão descentralizado) e será apresentado na próxima 

plenária. Após discussão foi aprovado o Projeto de Capacitação do Marco Regulatório e 

CEBAS. Nada mais havendo a se tratar, o vice presidente agradece a presença de todos 

os conselheiros e encerra a plenária às 15:30h. Esta ata foi redigida por mim Luciana 

Oliveira Ferreira – 1ª Secretária do CMAS, que foi lida e aprovada pelos conselheiros 

presentes: Maria Auxiliadora Nardi, Thiago Fernando Borges, Ercileide Laurinda da Silva, 

Renato Afonso Vinhal, Camila Cristina Araújo, Claudia Maria da Silva, Fabiana Maria 

Miranda, Alvaro Divino de Souza, Andréia Ferreira Costa, Ana Paula de Oliveira, Luciana 

Oliveira Ferreira, Cristiane Neiva Martins, Maria de Fátima Freitas Vieira, Cristino Miguel 

de Filipini, Leticia Flores de Oliveira.  


